

のである。そのうえ、研究指定校に勤務したこともない。大きな壁がいくつも立ちはだかっているのが分かつていていた。重圧におしつぶされそうになつた。

四月一日。新しい組織での現職教育研究が始まる。開き直りの気持ちで前向きに取り組んでみようと思った。だめでも何でも、やれただけやつてみよう。分からなければ勉強すればいい。それでも分からなければ聞けばいい。緊張と不安、期待の入り混じつた複雑な思いであつた。

まず、生活科の指導書を熟読した。文部省が出している指導資料など、手持ちの資料を中心に読みあさつた。そして、本屋や図書館に行き、本を探した。ニフティサブやインターネット、先進校の研究紀要などから情報を集めた。

また、教職員の研究物展に作品を出させていた先生の学校に出向い、お話を伺つた。その学校で、以前より存じ上げていた校長先生と指導員であり研究物展に出品された先生のご好意で、お忙しい中ではあつたが、ご指導まで頂くことができた。実にありがたかった。

様々な情報や資料をもととして研究計画を立案し実践してきたが、研究授業が一つ終わるたびに

山ほど反省点が出る。その次の研究授業には別の反省点が出てくが、いつも立ちはだかっているのが分かつていていた。重圧におしつぶされそうになつた。

研究の推進委員会や全体会などでは、新しい案を出しても不備であつたりして話し合いが煮詰まらず時間だけがただ過ぎていつた。そんなことの繰り返しがあった。研修主任として、まだまだ勉強不足であつたと痛感した。

初任者一年目、

私の想い

鈴木 美由紀



教師になりたい。どうしてもなりたい。そう思い始めたのは、小学校で、今まで理科教科離れていた子供たちに一人でも多く理科を好きになってほしいという思いからであった。小学生のころ、理科の時間にプラネットリウムを作り、教室いっぱいに星空を映しだし、星の学習をしたことで、理科が好きになった私なので、今の子供たちにも同じような体験をさせたいと思ったのである。

私は大学で理科を中心で学んできた。それは、教師になつて、理科離れをしている子供たちに一人でも多く理科を好きになってほしいという思いからである。小学生活のころ、理科で自然観察をしていて、一人の女の子が檜沢の山々を見つめながら私に言つた。「これから、先生が今まで見たこともないような美しい紅葉が見られるんだよ」

年だよりの作成や時間割編成などいろいろな仕事に追わられた。着任式で子供たちに初めて対面し、檜沢小学校の校歌を耳にした時には、教師になつた実感と喜び、ばかりを追いかけていた。

そして、今年四月、私は夢を現実のものにした。三月まで大学生だった私が、一週間後にはわけも

分らないまま檜沢小学校に着任した。夢は現実となつたが、夢に浸つてゐる間もなく、始業式までに学

ないまま、気が付けば時だけが刻まれていった。

夢と現実との大きな差に愕然と

が、本校はもとより他校の多くの先生方に支えられ、励まされ、研究公開を無事終えることができた。

県内各校にいる研修主任の中で

も、失敗だらけのどうしようもな

い研修主任ではあつたが、公開を終えた後の充実感はひとしおであつた。

(大玉村立玉井小学校教諭)